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都議選 小山が大勝、自公過半数割れを実現 
心から感謝申し上げます 

7 月 12 日行われた東京都議会議員選挙

では、民主党が 55 議席（公認 54、推薦 1）を

獲得し、都議会第一党となり、目標の自公過

半数割れを実現しました。 

候補者氏名 党派名 得票数 当落

小山 くにひこ 民主党 48,013 当選

ひるま 敏夫 自由民主党 28,215 当選

落選 そなえ 邦彦 無所属 19,119 府中市でも、６年間、ともに活動してきた小

山君が大差で勝ちました。多くの皆さんの励

ましの声とご支援のおかげで、力を結集する

ことができました。心からの感謝を申し上げる

とともに責任の重さをひしひしと感じます。 

阿部 まこと 日本共産党 10,547 落選

 

私たちは、特にごみ問題を通じて市政の

行き詰まりを痛感していました。役所の決め

たことを追認する、自公中心のイエスマン議

会では、「市民の想いが通じる市政」は実現

できないと。国政は勿論、都政も同じ構図で

したが、今回その一角に風穴があきました。 

 
7 月 2 日産経ニュース Web 版より（右端が杉村） 役所に引きずられる政治家 

選挙で政治に力を 

私たちは行政マンを選ぶことはできません。

選挙で選べる政治家を通じてこそ「私たちの

想いが通じる政治」を実現できます。 

これまでの官僚・お役所中心の政治では、

私たちの想いとは離れたところで物事が決ま

ってしまうため、お粗末な年金や財政破綻、

新銀行東京の問題が起こりました。 

しかし、これは官僚が悪いというより、官僚

に政治をお任せし、責任を果たさなかった政

治家が悪いのです。国民の立場にたち官を

コントロールするのが政治家の責任です。 

府中のごみ問題も同じ構図でした。市民

の想いとはかけ離れたところで市の職員が考

え出した施策が、ごみ有料化とごみ箱撤去

です。これを市議会の過半数の議員が「与党

だからしょうがない」といって賛成しました。 

ぜひ、選挙で、政治に力を与えて下さい。 



ごみ３点セットの来年２月実施が決まりましたが、スムーズに実施ができるかどうか。今後の市

の対応の誠実さにかかっていると思います。そこで市民からの疑問を、一般質問で聞きました。 

めてちゃんと市民に説明すべきだと思う。 ■８億円経費が浮くというが、本当ですか 

杉村 情報誌「府中のごみ」に、平成 19 年度と ■市民の半分は集合住宅 効果に疑問 
25 年度のごみ収集費用の比較表がある。こ

杉村 市内にある集合住宅は 6000 棟以上あり、の中で、焼却にかかる経費は 56％マイナス
全人口の半分以上の市民がそこに住んでいの予測だ。ごみ減量目標は残り 40％なの
る。つまり、市民の半分以上に対して戸別収集に、なぜ 56％も経費が削減されるのか。 
ができないということだが、とすると、市が主張ごみ改革推進本部長 19 年度ごみ量の半分を
してきた戸別収集の効果がそれほど期待でき焼却したと想定した時の経費を掲載した。 
ないのではないか。 杉村 40％減で計算すると経費が 1 億円違う。

ごみ改革推進本部長 集合住宅では排出者責全体で 25 年度には 8 億円の経費が浮いて
任があいまいになる可能性がある。しかし、敷くると市はいうが、本当だろうか。私の計算で
地内に限定してごみ置場を設置することで、責は 5500 万円浮くだけだ。さらにこの他にリサ
任が明確になると考える。 イクル費用も余計にかかってくる。 

杉村 だったらわざわざ（集合住宅以外でも）戸

別収集にする必要がないじゃないですか。戸■リサイクル すべてが環境によいといえるか 
別収集は余計にコストがかかるわけだから、効

杉村 20 年度はプラごみをリサイクルするのに 果が変わらないのなら全戸、ステーション方式
広島まで運んだ。ガソリンの消費など、トータ でいいということになる。 
ルで考えて、本当に資源・エネルギーの節

約になっているのか疑問だ。しっかりと検証 ■市民に誠実に対応してもらいたい 
し、市民に説明すべきでは？ 

杉村 市長は「今後過半数の市民の納得が得らごみ改革推進本部長 プラを分別してリサイク
れると確信する」と再三発言してきた。市民ルすれば、分別せずに燃やすより費用がか
の「納得」はいつごろ得られそうか。 さむこともあると思うが、循環型のシステムを

市長 市内 12 の駅で駅頭キャンペーンを行った進化させていく道筋を工夫すべきと考える。 
ところ、既に多くの皆さんにご納得いただい杉村 リサイクルしてかえってエネルギー量がか
ていると実感した。 さむ場合、余計に環境に負荷をかけることに

杉村 まだ説明会も始めていないのに、駅頭になるでよくないと私は思う。エネルギーを余
立っただけで納得を得られたとは、市長は計にかけてでもリサイクルがよいと市が考え
神通力でも使ったのか。ちょっと誠実さに欠るなら、それは１つの考えだが、そのことも含
けるのじゃないかと思う。 
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平成 21 年第 2 回市議会定例会 議決 

付託 

委員会

本会議

の結果

★ 主な議案（他に条例５件、物品買入１件、人事案件１件） ○賛成 ×反対 △継続 退=退席

府中市子ども医療費助成条例の一部を改正する条例 文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○

府中市立公園条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○

府中市地区計画の区域内における建築物の制限に関する

条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○

★ 主な陳情 ○採択 ×不採択 △継続 退=退席

府中スマートインターチェンジ建設計画見直しについての陳情 建設環境 不採択 ×
○
× × ○ ○

府中地区スマートインターチェンジ設置促進を求める陳情 建設環境 採択 ○
×
○ ○ × ×

陳情では市民フォーラムが割れました、民主４人は、見直しに賛成、促進に反対 

府中市議会議員 

杉村康之 
ご意見ご支援をお願いします
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